



Union pour un Mouvement Populaire 6ème circonscription, Bas-Rhin.

[Se connecter](#) | [Créer un compte Utilisateur](#)

Vendredi 5 Janvier 2007

L'Union

Les fondements

- Pourquoi l'union
- Charte des valeurs
- Le congrès fondateur

Menu

- Sujets actifs
- Plan du site
- Accueil
- Nouvel Article
- Forum
- Thèmes et articles
- Téléchargements
- Votre compte

Forums Infos

- :MESURES POUR L'EMPLOI (1)
- :LES MEDIAS (1)
- :PRIVE UMP CIRCONSCRIPTION MOLSHHEIM (1)

Posté le Mercredi 03 janvier 2007 @ 22:21:21 par Admin
Contributed by: Jean

Monsieur Michel Moine remercie Jean-Louis Boehler (ce dernier s'adresse à son confrère socialiste de Clermont-Ferrand pour répondre, bigre ne saurait-il pas écrire lui-même ?)....d'avoir attiré son attention sur la prose des responsables de l'UMP de la 6e circonscription du Bas-Rhin (Molsheim), à qui les services publics inspirent une succession de poncifs et de caricatures qui seraient cocasses s'ils n'étaient révélateurs du fond de la pensée politique des partisans de Nicolas Sarkozy..... <http://www.michel-moine.net>

Voici la réponse formée sur le Blog Vent d'Auvergne <http://vendauvergne.canalblog.com> par Monsieur Serge Weidmann, membre UMP de Clermont-Ferrand :

Michel Moine ne sourit plus que sur les photos de son site internet. L'actuel maire socialiste d'Aubusson (Creuse), prenant prétexte d'un article écrit par un rédacteur dans le blog de la sixième circonscription UMP du Bas-Rhin, se déchaîne contre le programme du parti de Nicolas Sarkozy, auquel il reproche, par amalgames successifs et selon la démonologie habituelle à la gauche française,

Liens Relatifs

- En savoir plus à propos de Sujets nationaux
- Article de Jean
- Article de Admin

L'Article le plus lu à propos de Sujets nationaux :
• IMMIGRATION

Les dernières nouvelles à propos de Sujets nationaux :

prétendue légitimité

  De nouvelles règles.

AGENDA

le dimanche 14 janvier
2007 Congrès UMP à Paris

Délégué 6ème et Jeunes Populaires

Alexis RAPP :

Contacteur
alexisrapp@free.fr

de vouloir nous imposer une société où règnerait «l'autorité arbitraire, la soumission des salariés à la volonté du capital (Karl Marx, quand tu nous tiens!), la démocratie confisquée.» (1) Toutes choses que jamais les régimes socialistes n'ont pratiquées, même là où le capital était d'Etat.

Que disait donc le blogueur du Bas-Rhin, pour provoquer l'ire de notre élu? Que les grèves récurrentes dans certains de nos services publics, déclenchées, pour un oui ou pour un non, par une minorité de syndicalistes extrémistes, sont insupportables car elles prennent des Français en otage, gênent la bonne marche des entreprises, empêchent les salariés du privé d'aller au travail, ce que tout le monde peut constater depuis des décennies, et qu'il n'est pas tolérable que, dans un état de droit, l'intérêt général cède devant les intérêts particuliers. Il proposait alors la possibilité, pour les victimes des grèves, de porter plainte devant les tribunaux et avançait l'idée d'une limitation du droit de grève des fonctionnaires par un système annuel à points, comme le permis du même nom. On peut, ou non, approuver: les idées se discutent.

Mais, pour Monsieur Moine, nouveau croisé des services publics, critiquer les actions de syndicalistes minoritaires, c'est faire injure à tous les fonctionnaires et assimilés. Escalade politicienne? Sans doute; à laquelle on ajoutera la volonté de diaboliser la droite, en transformant l'arbre en forêt: d'un article de blog, le maire d'Aubusson extrapole et passe au procès d'intention fait à tout un parti.

D'autre part, les poncifs, qu'il reproche au camp d'en face, ne sont pas absents de ses propos: les infirmières et agents des services transférés de l'Etat aux Conseils généraux gardent leur fonction de boucliers, de paravents et d'alibis commodes. Car tout le monde reconnaît la grande conscience professionnelle de ces fonctionnaires (comme il faut reconnaître aussi que les premières ont été fortement

malmenées, dans leurs conditions de travail, par les 35 heures de la gauche).

Autre poncif: la critique du redéploiement des services publics et la fermeture de certains en zone rurale qui touche, notamment, la Creuse et des départements limitrophes. Outre qu'on peut demander des comptes à la gauche limousine, à propos du déclin de cette région, qu'elle a gérée depuis sa création, il conviendra aussi de rappeler à Monsieur Moine que le redéploiement, qu'il critique, a été décidé et a reçu un début d'application par Lionel Jospin, quand il était premier ministre. Ce qui était d'ailleurs une mesure de bon sens.

Bref, comme on peut le constater, malgré les «désirs d'avenir» de Ségolène Royal, dans ses troupes, certains pratiquent toujours la langue de bois, la détestation de l'adversaire et continuent à soutenir les pratiques corporatistes les plus contestables.

Serge Weidmann



"Réponse à un article polémique socialo au sujet du service public(voir notre précédent article)" | Se connecter / Créer un compte | 0
Commentaire

Seuil Fil de Discussion Le plus vieux en premier

Les Commentaires sont la propriété de leurs auteurs. Nous ne sommes pas responsables de leur contenu.

Tous les Logos et Marques sont déposés, les commentaires sont sous la responsabilité de ceux qui les ont publiés, le reste @ npds.org
Ce site a été construit avec NPDS, un système de portail écrit en PHP. Ce logiciel est sous GNU/GPL license.

Thème temporaire. Actuellement : Kameanet : <http://www.kamea.net>

Vous pouvez contacter le webmaster ici